



der Patienten und mit einer Bestwertung ausgezeichnet: „Markon Individuelle Privatpflege“ in Sindelfingen

Foto: red

werte bei Überprüfungen

uelle Privatpflege in Sindelfingen: Seit 25 Jahren im Dienst der Patienten

ereich waren
rad Häbe, als sie
den ambulanten
gründeten.

i in der gesamten
n Häbe, „so etwas

den 25 Einsätze am Patienten mit jeweils 30 Mark honoriert. Etwas mehr als 380 Euro im Monat wären das heute, da die Pflegeversicherung in der höchsten Pflegestufe knapp 2000 Euro übernimmt.

Konrad Häbe hat sein Büro im Herzen Sindelfingens, hinter dem Domo, im Erdgeschoss des Hotels Torgauer Hof. Das offene

den Jahren nicht verändert. Und doch ist die Arbeit eine andere geworden. Hat früher diese Grundpflege im Vordergrund gestanden, so ist es heute immer mehr die sogenannte Behandlungspflege. Medikamente geben, Kompressionsstrümpfe anziehen, Blutdruck und Blutzucker kontrollieren.

Bestätigt und ausgezeichnet

Aktiv im Immobilienverband

KREIS BÖBLINGEN (red). Beim Süddeutschen Immobilientag des IVD Süd e.V. wurde Bärbel Falkenberg-Bahr, Inhaberin von Immobilien Service Bärbel Bahr, als Regionalbeirätin der Region Stuttgart/Böblingen und Claus Falkenberg, geschäftsführender Gesellschafter der BB Wohnbau Böblingen GmbH, als Regionalbeirat der Region Rems-Murr und Esslingen besonders geehrt. Jürgen Michael Schick, Präsident des IVD Bundesverbandes, und Erik Nothhelfer, Vorsitzender des IVD Süd, zeichneten das Unternehmerpaar mit einer Urkunde aus und bestätigten sie weitere Jahre im Amt. Bärbel Falkenberg-Bahr, sowie Claus Falkenberg, Geschäftsführer der Riker Wohnbau + Immobilien GmbH, wurden gemeinsam für über 60 Jahre IVD-Zugehörigkeit ausgezeichnet.

Bitzer-Azubis erfolgreich

SINDELFINGEN (red). Kühle Köpfe beim Spezialisten für Kälte- und Klimatechnik: Mit der Winterprüfung 2018/2019 schlossen vier Bitzer-Azubis ihre Ausbildung mit Bravour ab. Und auch nach der Lehre bleiben sie ihrem Unternehmen treu, denn alle vier Absolventen entschieden sich für

